
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0283/2020 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend 
Umgestaltung des Mittelstreifens entlang der Ringe (SPD) 
 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Ist eine Umgestaltung der o.g. Fläche durch die Verwaltung geplant? Wenn ja: In welchem 

Stadium befindet sich die Planung? Welcher Zeitraum ist für die Umgestaltung angedacht?  
 

In Anlehnung an den gemeinsamen Ortstermin am 22.06.2020 mit dem Verkehrsdezernat, 
Mitgliedern des Ortsbeirats Neustadt sowie Vertretern der Verwaltung und der Mainzer 
Mobilität wertet die Verwaltung derzeit die dort gesammelten Anregungen und Lösungsan-
sätze in Abstimmung mit den tangierten Fachämtern aus. Dabei wird auch eruiert, welche 
Möglichkeiten für Markierungen, Geschwindigkeiten, Abtrennungen und Oberflächensa-
nierungen es gibt. Die Verwaltung wird den Ortsbeirat unaufgefordert über das Ergebnis in-
formieren.  

 
 
2.  Inwieweit gedenkt die Verwaltung die in dem o.g. und einstimmig beschlossenen Antrag 

genannten Punkte in ihre Planungen einfließen zu lassen?  
 

Die Beantwortung des Antrages 1305/2019 „Gut mit dem Fahrrad entlang der Ringe“ wur-
de zugunsten des o.g. Ortstermins zurückgestellt und liegt dem Ortsbeirat nun vor. Wie 
dort beschrieben werden die Ansätze, die den Bedingungen der Verkehrssicherheit und 
des Baumerhalts nicht entgegenstehen, auch in die unter 1. genannte Prüfung der Verwal-
tung mit einfließen.  

 
 
Mainz, 10.09.2020 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 


